
Р О С С И Й С К А Я  Ф Е Д Е Р А Ц И Я 

Б Е Л Г О Р О Д С К А Я  О Б Л А С Т Ь 

 
 

  МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ  МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

«ИВНЯНСКИЙ РАЙОН» 
 

Р Е Ш Е Н И Е 
 

 13  марта   2018  года                                                                       №  37/479 

 

 

Об итогах социально-экономического 

развития  муниципального района  

«Ивнянский район» за 2017 год и 

задачах на 2018 год  

 

 

 Заслушав отчёт  главы  администрации  Ивнянского района  Гончарова 

Александра Леонидовича «Об итогах социально-экономического развития  

муниципального района «Ивнянский район»  за 2017 год  и   задачах   на    

2018   год»    Муниципальный  совет  Ивнянского  района   р е ш и л: 

1. Отчёт  главы  администрации Ивнянского района  Гончарова 

Александра Леонидовича  «Об итогах социально-экономического развития  

муниципального района «Ивнянский район»  за 2017 год  и   задачах   на    

2018   год»    принять  к сведению (прилагается). 

2. Рекомендовать  администрации  района  и  её  структурным  

подразделениям, главам администраций городского  и сельских поселений 

разработать комплекс  мер по выполнению  задач, поставленных  в отчете 

главы  администрации  района. 

3. Членам Муниципального  совета,  депутатам  земских собраний 

городского и сельских поселений  активизировать  работу  с избирателями  

по  разъяснению  основных направлений  деятельности  органов 

государственной власти  и местного самоуправления  по   выполнению 

программ социально-экономического развития области и района в 2018 году. 

4. Настоящее решение разместить  на официальном web-сайте 

муниципального района «Ивнянский район» Белгородской области 

www.admivnya.ru. 

5. Контроль за  исполнением настоящего решения  возложить  на 

постоянную комиссию Муниципального совета Ивнянского района по 

http://www.admivnya.ru/
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вопросам местного самоуправления, нормативно-правовой деятельности и 

общественной безопасности (Батырева Н.Н.). 

 

 

Председатель Муниципального 

совета Ивнянского района                                                      В.Е.Холмовой 
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    Приложение 

      к решению Муниципального совета  

          Ивнянского района        

            от 13  марта  2018 года  №  37/479 

 

Об итогах социально-экономического развития 

муниципального района «Ивнянский район» 

за 2017 год и задачах на 2018 год 

 

В соответствии с Уставом Ивнянского муниципального района и по 

сложившейся традиции я выношу на ваше рассмотрение, на рассмотрение 

всех ивнянцев отчёт о социально-экономическом развитии муниципального 

района «Ивнянский район» за  2017 год и задачи на 2018 юбилейный год.  

Ивнянский район прожил прошлый год в едином ритме со всей 

Белгородчиной.  Пожелания, замечания и советы ивнянцев — движущая сила 

всего, что сделано на благо района. А в основе наших достижений – активная 

гражданская позиция, умение слышать друг друга, принимать совместные 

решения.  

Важнейшим политическим событием 2017 года стали выборы 

Губернатора Белгородской области. 10 сентября голоса жителей посёлка, сёл, 

хуторов прозвучали в унисон.  Мы проявили себя как солидарное общество, 

берущее ответственность за завтрашний день Святого Белогорья. Явка 

ивнянцев на выборах составила 85,04%. За кандидата на должность 

Губернатора Белгородской области Евгения Степановича Савченко свои 

голоса отдали более 87 % избирателей.  

Отчетный период выдался непростым. Но, несмотря на это, ивнянцам 

есть за что сказать спасибо ушедшему году: на нашем счету немало хороших 

дел, проектов, интересных идей, реализованных в жизнь. Важно, что во всём 

этом есть частица труда каждого жителя Ивнянского района. Все вместе мы 

сумели обеспечить функционирование народно-хозяйственного комплекса, 

осуществить ряд полезных и эффективных проектов.  

Консолидированный бюджет Ивнянского района за 2017 год по 

доходным источникам выполнен в сумме 947 млн руб.(98 % к факту 2016 

года). 

Налоговые и неналоговые доходы поступили в сумме 293 млн руб., а 

это 31% в общем объёме поступления доходов. Отмечу, что в сравнении с 

2016 годом поступление налоговых и неналоговых доходов увеличилось на 

30 млн руб., или на 115% , чему способствовала успешная работа по 

направлениям: легализация рынка труда в сфере дистанционной занятости на 

территории Ивнянского района, осуществление мониторинга налоговой 

нагрузки в сфере малого бизнеса.  

Основные направления дополнительных поступлений в бюджет 

района:  

- повышение налоговой отдачи от субъектов малого бизнеса; 
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- повышение качества администрирования налоговых и неналоговых 

платежей; 

- эффективное использование имущества муниципальной 

собственности и земельных ресурсов; 

- выявление объектов граждан, строительство которых завершено, и 

обеспечение своевременной их регистрации и постановки на налоговый учет; 

- снижение уровня недоимки по платежам в бюджет района. 

Доходообразующей отраслью экономики района традиционно остаётся 

сельское хозяйство -70 % в общей сумме платежей. 

Консолидированный бюджет Ивнянского района за 2017 год по 

расходам выполнен в сумме 940 млн руб., что составляет 97 % от 

уточненного плана на год. 

Бюджет сохранил свою социальную направленность, доля расходов на 

финансирование социальной сферы в 2017 году составила 81%. 

Отмечу, что на официальном сайте администрации района можно 

познакомиться с бюджетом района на 2018 год и плановые периоды на 2019-

2020 годы. «Бюджет для граждан» изложен в доступной форме.  

Инвестиции  играют значительную роль в поддержании, 

функционировании и динамическом развитии экономики района. За год 

удалось привлечь 1,5 млрд рублей инвестиций.  

Стабильным остается состояние рынка труда, уровень безработицы на 

01.01.2018г. составил  0,79 % (91 безработный). На сегодняшний день у нас -

137 вакансий. Большую обеспокоенность вызывает проблема с кадрами в 

здравоохранении и  образовании. Мы делаем всё возможное, чтобы привлечь 

кадры в район (К этому разговору я ещё вернусь по ходу доклада). 

К позитивным результатам прошлого года в экономике района можно 

отнести и рост заработной платы (28006,1 руб.). Средняя начисленная 

заработная плата по экономическим видам деятельности представлена на 

слайде. 

Следуя в русле майских указов Президента, выполняя постановление 

регионального правительства мы на особый контроль взяли вопрос 

повышения средней заработной платы во внебюджетном секторе экономики 

минимум до 22 тыс.руб., провели разъяснительную работу с работодателями. 

Радует, что мы находим взаимопонимание с работодателями, а те находят 

ресурсы для повышения заработной платы своим работникам. Решать 

вопросы повышения заработной платы мы будем и в 2018 году. 

Промышленное производство района представлено ЗАО «Белком», ЗАО 

«КапиталАгро».  

Объём отгруженных товаров собственного производства, выполненных 

работ и услуг собственными силами по разделу «обрабатывающие 

производства - производство пищевых продуктов» (по данным 

Белгородстата) составил за январь-декабрь 2017 года 6,8 млрд руб. 

2017 год был объявлен в Белгородской области Годом качества. По 

итогам конкурса, проходившего в рамках Года качества, в номинации 
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«Продовольственные товары» ЗАО «КапиталАгро» присвоен знак 

«Белгородское качество». 

Сельское хозяйство – это та сфера, на которой базируется развитие 

района. Сегодня в наш агропромышленный комплекс входят 13 крупных 

предприятий, производящих сельскохозяйственную продукцию, 49 КФХ, 208 

семейных ферм, 4 СССПоК. 

Численность работников в сельскохозяйственной отрасли во всех категориях 

хозяйств составила  2093 чел. 

     В развитие АПК в 2017 году привлечено  652  млн руб. инвестиций. 

Объём производства сельскохозяйственной продукции за 2017 год 

ожидается в сумме 13,9 млрд руб., в том числе на 1 га пашни – 259,8 тыс. 

руб., на душу населения – 636,0 тыс. руб. Подводя итоги развития 

агропромышленного комплекса, Губернатор Белгородской области Евгений 

Степанович Савченко назвал Ивнянский район в числе районов, где высокая 

рентабельность - 35,5%. 

Также Евгений Степанович отметил наши успехи в растениеводстве. 

Ивнянцы по урожайности ранних зерновых преодолели планку 60 ц/га. 

Валовой сбор зерновых и зернобобовых культур составил 170 тыс. тонн, 

урожайность - 57,5 ц/га, что выше показателя 2016 года на 0,8 ц/га (56,7 ц/га).  

Среди сельхозпредприятий лучшие результаты получены в  ООО 

«Агрохолдинг Ивнянский» – 74,1 ц/га и ООО «Пчелка» – 67,2 ц/га.  Среди 

КФХ высоких результатов добились в КФХ Дмитриев Николай Николаевич – 

63,7 ц/га, КФХ Бобылев Владимир Григорьевич – 61,4 ц/га, КФХ Бабынин 

Виктор Ильич -60,9 ц/га  

Основным направлением животноводства является производство 

свинины, которым занимаются четыре свинокомплекса ГК «Мираторг» и 

четыре площадки ЗАО «КапиталАгро». По итогам 2017 года произведено 

скота и птицы на убой  - 93,7 тыс. тонн, в том числе свинины – 92 тыс. тонн. 

И не только это является для нас важным. На предприятиях трудятся 983 

жителя Ивнянского района, многие трудятся семьями, получают заработную 

плату и все социальные гарантии. Однако, как Дамоклов меч, над 

свиноводством висит угроза заражения африканской чумой. Я ещё раз хочу 

обратиться к жителям района с убедительной просьбой, если вы не можете 

создать все необходимые санитарно-гигиенические и ветеринарно-

санитарные условия безопасного содержания животных, не занимайтесь 

разведением свиней на своих личных подворьях. Региональные и районные 

власти готовы оказать людям поддержку в развитии любого другого 

направления животноводства. Страшно представить, но одно больное 

животное может поставить под угрозу благополучие сотен ивнянцев и 

экономику района. Не хочется, чтобы фразеологизм «подложить свинью» 

приобрёл в Ивнянском районе прямое значение. 

В 2017 году поголовье КРС во всех формах хозяйствования 

насчитывало 7,1 тыс. голов, в т. ч. коров - 4,8 тыс. голов. Объём производства 
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молока по итогам отчётного года составил 38,6 тыс. тонн, продуктивность 

дойного стада -  8294 кг молока от коровы. 

В районе успешно реализуется программа «Семейные фермы 

Белогорья», которая стала основой для всех, кто хотел жить и трудиться на 

земле. В одном из своих выступлений Губернатор Белгородской области 

Евгений Степанович Савченко отметил: «Данная программа сформировала 

крепкий класс самодостаточного белгородского крестьянства, создала 

прекрасные условия для закрепления трудолюбивых, талантливых, 

предприимчивых людей в сельской местности». Действительно, благодаря 

программе на территории района сегодня действуют 214 семейных 

предприятий, в том числе – 208 семейных ферм. В 2017 году объём 

произведённой продукции семейными сельскохозяйственными 

предприятиями составил 1,1 млрд руб., привлечено 282,8 млн руб. 

инвестиций. Грантовая поддержка получена в сумме 55,5 млн руб., в том 

числе по программам «Развитие сельскохозяйственной кооперации» - 30 млн 

рублей, «Я сельский предприниматель» - 20,5 млн руб., «Начинающий 

фермер» - без малого 5 млн руб.  

Современная экономика во многом зависит от уровня развития малого 

бизнеса. 

На территории района действуют 80 малых предприятий с 

численностью работающих 753 человека. 

Оборот товаров (работ, услуг) предприятиями малого бизнеса за 2017 

год оценивается в пределах 997,4 млн руб.  

Кроме того, на территории района зарегистрировано 566 

индивидуальных предпринимателей, виды деятельности которых, в 

основном, розничная торговля, транспортные услуги, сельское хозяйство. 

Налоговые поступления от субъектов малого предпринимательства, 

применяющих упрощенные системы налогообложения, в 

консолидированный бюджет области за 2017 год составили 32,2 млн рублей.  

Налоговая нагрузка субъектов малого предпринимательства, 

применяющих упрощенные системы налогообложения, за 2017 год составила 

44,4 тыс. рублей на одного работника.  

Субъекты малого предпринимательства района принимают активное 

участие в проводимых в области конкурсах, выставках, ярмарках и смотрах. 

На сегодняшний день одним из самых прогрессивных подходов в 

работе является управление проектами. В 2017 году в портфеле проектов 

находилось 66 проектов. В соответствии с типологией доминирующие 

позиции занимали социальные – 38 проектов, затем организационные -9 , 

экономические – 8, технические-1.  

Общий бюджет проектов 174 млн рублей. Наиболее интересные 

проекты года: «Популяризация здорового образа жизни среди жителей 

Ивнянского района ("Я - за здоровый образ жизни)», «Привлечение общества 

к решению вопросов экологического развития Ивнянского района 

«Экологический манифест», «Повышение уровня культуры населения 
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Ивнянского района в использовании финансовых продуктов и услуг 

СБЕРБАНКА (Безналичный человек)». 

В настоящее время в АИС «Проектное управление» зарегистрировано 

177 проектов, из них завершены 133, реализуется –35 (без отклонений), 

инициировано -6, приостановлено – 3.  

6 декабря 2017 года Президент России Владимир Владимирович Путин 

подписал указ о том, что 2018 год в Российской Федерации станет Годом 

добровольца. Это произошло на церемонии в честь окончания 

Всероссийского форума волонтеров и добровольцев. Также под занавес 2017 

года в рамках подготовки к  празднованию 65-летия со Дня образования 

Белгородской области (2019 год) был дан старт новым добрым делам, 

участие в которых  могут  принять  все жители  Святого Белогорья.  Нам 

необходимо продумать и провести максимальное количество мероприятий, 

направленных на поддержку и укрепление движения волонтеров, приобщить 

как можно больше людей для осуществления добрых дел. Волонтёры  могут 

проявить себя во всех сферах: медицинской, событийной, социальной и 

многих других. В этом году мы будем праздновать 90-летие со Дня 

образования Ивнянского района и будет уместным наградить наших 

волонтёров, благотворителей в номинации «золотое сердце», рассказать об 

их делах, которые станут достойным подарком к юбилею родного района. 

Приятно, что наш земляк, глава КФХ Владимир Григорьевич Бобылев,  из 

рук Губернатора Белгородской области Е.С.Савченко получил орден 

«Благотворитель года» 1 степени. Уверен, список ивнянцев-благотворителей, 

награждённых орденом, ежегодно будет пополняться. 

В соответствии с Законом Белгородской области от 01.07.2014 N 284 

«Об инвестиционной деятельности в Белгородской области» на официальном 

сайте администрации Ивнянского района размещено инвестиционное 

послание главы администрации района. Понимая, что каждый рубль 

инвестиций, привлеченных на территорию района,– это вклад в его 

благополучное будущее, в повышение качества и уровня жизни ивнянцев, 

администрация района открыта для инвесторов по всем возникающим 

вопросам, готова обсуждать любые инициативы по реализации новых или 

развитию существующих проектов.  

     Мы предлагаем абсолютно понятные и предельно прозрачные условия 

для бизнеса. 

По программе строительства, реконструкции и капитального ремонта 

объектов социальной сферы и развития жилищно-коммунальной 

инфраструктуры  Белгородской области  на 2015 – 2017 годы в 2017 году 

капитально отремонтированы:  Дом культуры в селе Хомутцы, актовый зал в 

МБОУ СОШ №2  посёлка Ивни, школа в селе Песчаное. По программе 

капитального ремонта спортивных залов отремонтирован спортивный зал в 

школе села  Федчёвки. 

 В 2017 году приступили к строительству плавательного бассейна в 

посёлке Ивне, сдача которого в эксплуатацию планируется в конце августа 
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2018 года. Необходимо объявить среди детей конкурсы на тему «Каким я 

вижу наш бассейн», конкурс стихотворений и сочинений о пользе плавания. 

Выставку лучших работ в день открытия мы разместим в здании, а 

победителям будет предоставлено право разрезать красную ленточку на 

церемонии открытия. И их имена навсегда войдут в историю района. 

 В ближайшее время мы откроем детский сад в с.Новенькое, 

капитальный ремонт которого сделан в рамках исполнения наказов, 

поступивших во время предвыборной кампании на имя Евгения Степановича 

Савченко. 

В 2018 году по программе строительства, реконструкции и 

капитального ремонта объектов социальной сферы и развития жилищно-

коммунальной инфраструктуры Белгородской области запланировано 

освоить 63,4 млн рублей, в том числе на капитальный ремонт школы в 

с.Песчаное (здание дошкольной группы и благоустройство), капитальный 

ремонт социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних в 

п.Ивне, строительство спортивных площадок в сёлах Владимировка и 

Кочетовка. 

 Заместителю главы администрации по отраслевому развитию Беликову 

Денису Алексеевичу необходимо осуществлять самый тщательный контроль 

за реализацией перечисленных проектов, требовать высокого качества 

выполняемых работ. 

 По программе  «Совершенствование и развитие транспортной системы 

и дорожной сети Белгородской области на 2014-2020 годы» в 2017 году 

планировалось освоить 172,3 млн рублей,   в том числе эти деньги пошли на 

капитальные ремонты автодорог Ивня - Студенок  (3,6 км), Ивня – Песчаное 

- Череново (1,7 км), «Крым» – Ольховатка (9,7 км), «Крым» – Рождественка 

(6,9 км ), капитальный ремонт моста через ручей а/д Песчаное – Хомутцы. В 

2018 году запланирован капитальный ремонт автодорог «Крым»-Ивня-

Ракитное(20,2 км), «Крым»-Ивня-Ракитное–Драгунка-Выезжее – гр.Курской 

области (2,7км). 

Капитальный ремонт автодорог по улицам Дзержинского (474 м), 

Партизанская (0,69 км), Заречная (31м) п.Ивни, Егоровка (1,4 км)  

с.Новенькое, подъезда к детскому саду с.Курасовки(0,3км) будет произведён 

в текущем году. 

 Губернатор Белгородской области Евгений Степанович Савченко 

поставил задачу, чтобы при строительстве дороги в населённых пунктах к 

каждому подворью была проложена дорога с твёрдым покрытием, имеется в 

виду въезд во двор. Значит, мы будем в первую очередь строить дороги там, 

где жители готовы делать за свой счёт подъездные пути к домовладениям. 

Выбор покрытия полностью будет зависеть от желания хозяина и  его 

финансовых возможностей. 

Уже на протяжении ряда лет мы систематически и планомерно 

занимаемся благоустройством территорий, чтобы жители района с 

удовольствием гуляли по улицам, чтобы в сёлах были обустроены парковые 
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зоны. Ежегодно мы тратим миллионы рублей на озеленение. К сожалению, 

не все частные придомовые территории соответствуют общей концепции 

ландшафтного обустройства. Особенно удручающе выглядит картина на 

придомовых участках людей, получивших новое жильё от государства. 

Главам городского и сельских округов необходимо иметь подробный план 

озеленения населённых пунктов, а также довести до каждого жителя, как 

должны выглядеть их приусадебные участки, довести до каждого 

руководителя, директора, предпринимателя, как должны выглядеть 

производственные территории. Уместно в юбилейный год района оформить и 

соответствующе клумбы, провести конкурс «клумба – подарок», в котором  

смогут принять участие жители, имеющие благоустроенные, эстетически 

оформленные клумбы на придомовых территориях, ТОСы, организации и 

т.д. Считаю, что  в честь юбилейного года число «90» должно быть 

оформлено на некоторых цветниках посёлка. 

 В 2017 году мы исполнили  свои обязательства по обеспечению 

жильем детей-сирот  и детей, оставшихся без попечения родителей. 

Приобрели на первичном рынке трёхквартирный жилой дом в селе 

Фёдчёвке и трёхквартирный дом в посёлке Ивне. 

В текущем году планируем приобрести 6 квартир общей площадью 196 

м2. В 2017 году за средства населения построено и введено в эксплуатацию 

7040 кв.м жилья. 

По программе проведения капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах в  Белгородской области в 2017 году  на территории 

района  осуществлен ремонт многоквартирного дома № 1 по ул.Калинина на 

общую сумму 3, 1млн. рублей.  

В этом году с марта приступят к капитальному ремонту 

многоквартирного дома № 68А, ул.Десницкого, п.Ивня. 

 Водоснабжение и качество питьевой воды. Эта проблема из-за 

серьезной изношенности районных линий водоснабжения остаётся одной из 

актуальных, требующих больших капитальных вложений, которыми, к 

сожалению, на сегодняшний день мы не располагаем. Однако опускать руки 

никто не собирается. 

 На 2018 запланировано строительство водопровода по улицам 

Майская, Кленовая, переулок Терновый в посёлке Ивне (протяжённость 1,2 

км), по улице Богдановка в селе Владимировке (протяжённость 2,5 км).  

Образование - это длительный процесс приобщения к знаниям, 

общечеловеческим ценностям, мудрости поколений. Его итог заключается не 

только в накоплении багажа навыков и умений, но и  в формировании 

собственного жизненного опыта и отношения к действительности. Поэтому 

переоценить важность системы образования невозможно. 

Сеть образовательных организаций района включает в себя 11 

организаций дошкольного образования, 17 школ и 3 организации 

дополнительного образования. 

Второй год в районе отсутствует очередь детей в детские сады. В 
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прошлом году услугами дошкольного образования, развития, присмотра и 

ухода был охвачен 901 ребенок. Хочется отметить, что доля родителей, 

воспользовавшихся муниципальной услугой в электронной форме «Приём 

заявлений, постановка на учет и зачисление детей в образовательные 

учреждения, реализующие основную образовательную программу 

дошкольного образования» за  2017 год составила 78 %.  

В общеобразовательных учреждениях района в прошлом учебном году 

обучались 2203 учащихся. Среди успехов сферы образования можно назвать 

участие в  международных конкурсах  53 школьников района, из которых  35 

человек получили дипломы разного достоинства. Во всероссийских 

конкурсах приняли участие 292 ивнянца: 23 стали победителями, 6 – 

призерами. В  конкурсах регионального уровня участвовали 180 школьников,  

из них стали победителями 53 учащихся, 22 признаны призерами. 

Аттестаты об основном общем образовании с отличием в 2017 году 

получили 12 выпускников, 15 выпускников 11 классов награждены 

федеральными медалями «За особые успехи в учении». 

 Острой проблемой образования района остается укомплектованность 

педагогическими кадрами в сельских общеобразовательных учреждениях. 

Средний возраст педагогов  - 47 лет.  Доля специалистов со стажем 

работы до 5 лет составляет 7% от общей численности педагогических 

работников района.  За последние три года в район прибыли 10 молодых 

специалистов. Сегодня перед управлением образования, директорами школ 

стоит первоочередная задача: привлечение и закрепление молодых учителей 

химии, информатики, физики, иностранного языка, русского языка и 

литературы, математики. 

Демографическая ситуация в 2017 году характеризуется 

продолжающимся процессом естественной убыли населения. По сравнению с 

2016 годом рождаемость уменьшилась на 10,2%.   На слайде представлена 

картина  рождаемости и смертности в разрезе наших округов. К сожалению, 

по итогам 2017 года ни в одном из округов рождаемость не превысила 

смертность. Однако отмечается снижение общей смертности на 9,0%. 

Естественный прирост снизился и составляет -8,0 промилле. Младенческая и 

материнская смертность в 2017 году не зарегистрирована. 

Областной проект «Управление здоровьем», стартовавший в 2016 году, 

коренным образом стал влиять на изменения системы здравоохранения. Мы 

основательно взялись за модернизацию первичного звена  здравоохранения.  

Районная модель в рамках проекта «Управление здоровьем» представлена 15 

округами. В 2017 году завершены работы на 6 объектах здравоохранения, 

затрачено 13,2 млн руб. Капитально отремонтирован ОСВ в с.Покровке, 

построено новое здание в с.Курасовке. Капитально отремонтированы ФАПы 

в сёлах: Берёзовка, Сырцево, Владимировка, Сухосолотино. 

В 2018 году планируем завершить капитальный ремонт Сафоновского 

ОСВ, сумма необходимых финансовых средств - 1 460,00 тыс. руб. (платные 

услуги ЦРБ), строительство модульного ФАП в пос. Кировский - 1 700,00 
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тыс. руб. (средства фонда развития регионов). Также в планах -  проведение 

капитального ремонта помещений Ивнянских ОСВ.  

    В районе предприняты следующие социальные меры поддержки для 

привлечения в отрасль здравоохранения медицинских кадров:  

- выделение земельных участков под индивидуальное жилищное 

строительство; 

-предоставление съемного жилья и оплата за счет хозяйствующих 

субъектов; 

- единовременные выплаты в размере 100 тысяч рублей; 

- трудоустройство супруги (а) специалиста сферы здравоохранения, 

прибывшего на территорию района, устройство детей в 

общеобразовательные учреждения района, в том числе детские дошкольные 

учреждения  

- участие в программе «Земский доктор». 

  В 2017 году трудоустроено 8 новых специалистов, однако кадровое 

обеспечение остаётся одной из главных проблем нашего здравоохранения. 

Важную роль в работе мы отводим  развитию культурной и творческой 

среды. За отчётный период учреждениями культуры было проведено 8800 

мероприятий.  В районе успешно работают 18 творческих коллективов, 

имеющих почётное звание «Народный», «Образцовый». На территории 

сельских поселений прошли культурно-брендовые мероприятия: творческий 

фестиваль в с. Вознесеновке «Поэтический вечер на липовых аллеях», 

праздник-ярмарка в с. Песчаное «Песчанский цветочный ряд», областной 

благотворительный вечер православной песни и художественного слова в с. 

Новенькое «Золотые купола» и т.д. Работа кружков и клубных объединений 

способствует тому, чтобы все категории граждан имели  возможность 

заниматься творчеством, повышать свой культурный уровень, с пользой 

проводить досуг. 

Однако на сегодняшний день учреждения культуры и дополнительного 

образования ощущают острую потребность в молодых специалистах по 

хореографии, руководителях хоров, оркестров народных инструментов, 

квалифицированных музыкантах. 

Дорогие земляки! Говоря о кадровой проблеме в здравоохранении, 

образовании, культуре, я сегодня хочу обратиться к родителям, дедушкам, 

бабушкам с просьбой обсуждать с детьми выбор их будущей профессии. 

Району требуются врачи, учителя! Значит, трудоустройство будет 

гарантировано. 

Молодёжная политика осуществляется в отношении молодых граждан 

в возрасте от 14 до 30 лет, численность которых в 2017 году составила 4908 

человек. 

В отчётном году молодые активисты района приняли участие в ряде 

областных и международных мероприятий. Молодёжная делегация из 

Ивнянского района побывала на XIX Всемирном фестивале молодёжи и 

студентов в г. Сочи, где Прохорова Оксана вошла в ТОП-500 лучших 
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волонтёров Фестиваля. Казакова Екатерина заняла призовое место во 

Всероссийском конкурсе «Доброволец России 2017» в номинации 

«Экологическое волонтёрство».  Китраль София стала лауреатом финального 

конкурса Школы молодого журналиста «Медиасфера» в номинации 

«Интервью». 

Молодёжью и для молодёжи проведено более 200 мероприятий по 

различным направлениям деятельности: экологические акции по 

благоустройству, сохранению природной и культурной среды, мероприятия, 

направленные на предупреждение детского дорожно-транспортного 

травматизма, проверочные рейды по торговым точкам района и многое 

другое. 

Большое внимание уделялось молодым семьям, с активным участием 

которых проходили тематические вечера, психологические тренинги.  

         Молодёжная политика и впредь будет направлена на вовлечение 

юношей и девушек в социально-экономическую, общественно-политическую 

и социокультурную жизнь Ивнянского района. 

Значимым  в работе администрации района является  и создание 

организационных условий для повышения безопасности жизнедеятельности. 

Взаимодействие правоохранительных органов и общественных  

формирований приносит свои положительные результаты. Оперативная 

обстановка на территории района остаётся стабильной. Не зарегистрировано 

групповых нарушений общественного порядка, несанкционированных 

массовых мероприятий, а также серьезных конфликтных ситуаций на 

религиозной и межнациональной почвах. Народными дружинниками в 

течение 2017 года выявлено более 100 административных правонарушений, 

среди которых распитие спиртных напитков в общественных местах, 

нарушение правил благоустройства, озеленения и обеспечения чистоты и 

порядка на территориях  городского и сельских  поселений,  торговля в 

неустановленных  местах, нарушение правил содержания животных и 

другие. Ко всем привлеченным к административной ответственности 

гражданам применены меры административного  воздействия, а именно 

наложен административный штраф, вынесено предупреждение. Наиболее 

эффективно правоприменительная практика проводится на территориях 

Сухосолотинского, Вознесеновского, Хомутчанского, Драгунского, 

Кочетовского сельских поселений.   

В 2017 году было зарегистрировано 17  пожаров (один человек погиб). 

Прошу обратить особое внимание (Хлызин И.И.) на профилактическую 

работу по предупреждению пожаров. С населением необходимо работать, 

рекомендовать людям менять старые проводки, регулярно проверять 

состояние бытовой техники, не создавать повышенной нагрузки на 

электрическую проводку, страховать жильё. У нас не хватит никакого 

бюджета, чтобы  восстанавливать частный сектор после пожара. Считаю, что 

разъяснения, рейды, посещение домов и квартир  граждан «группы риска» 

будут способствовать повышению культуры безопасного поведения 
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населения и приучать людей заботиться как о личной безопасности, так и 

безопасности окружающих.  

Традиционно администрация района продолжает такой метод работы с 

населением, как освещение деятельности органов местного самоуправления 

через СМИ. В каждом номере районной газеты «Родина»  выходит 

информация о проводимых мероприятиях и событиях. Работает 

официальный сайт администрации Ивнянского района.  

     В 2017 году в администрацию района поступило 422 обращения, из них  

письменных -163, устных – 259.  На личный приём к главе администрации 

района ивнянцы записывались как коллективно, так и индивидуально, о чём 

свидетельствуют 73 записи в журнале регистрации обращений. К сожалению, 

далеко не все вопросы по объективным причинам решены положительно. 

Важно, что во время личных встреч мы находим взаимопонимание, 

обсуждаем проблемы и пути их решения.  

Дорогие друзья! Задачи на 2018 год гораздо сложнее и объемнее задач 

года ушедшего. Бесспорно, на повестке 2018 года важнейшим событием 

станут выборы Президента РФ. Пользуясь случаем, я хочу обратиться ко 

всем моим землякам. 

Мы живём в великой стране с богатейшим историческим прошлым, из 

которого необходимо извлекать уроки, чтобы не повторить ошибок, которые 

дорого обходятся гражданам России. Только желание трудиться, приносить 

пользу не на словах, а на деле, общность интересов и согласованность 

действий дают в итоге высокий положительный результат – гордость за себя 

и Отечество. 

18 марта 2018 года каждый из нас должен сделать глубоко обдуманный 

шаг навстречу своему будущему. А что нужно человеку для уверенного 

взгляда в завтрашний день? Главное – стабильность. Это та твёрдая почва 

под ногами, которая даёт возможность двигаться вперёд по всем 

направлениям: наращивать социально-экономический потенциал, укреплять 

духовно-нравственное здоровье нации, участвовать в осуществлении 

проектов и программ, позволяющих улучшить жизнь людей. 

За время становления демократического государства ивнянцы 

научились многому: стали политически зрелыми, уверенными в своих силах, 

ответственными за принятие важных решений. 

Давайте ещё раз внимательно посмотрим вокруг, объективно оценим 

прошлое и настоящее, задумаемся о своём будущем и будущем своих детей. 

Пусть бытовые проблемы и неурядицы, обиды и огорчения не сделают нас 

заложниками опрометчивых решений. 18 марта ивнянцев, как и всех россиян, 

ждут на избирательных участках. Я призываю всех моих земляков 

реализовать свое право и избрать Президента РФ. 

 


